

## 次回は還暦同窓会

### 還暦間近で太鼓に挑戦

☆高29回生 昨年7月16日神戸クラウンパレスにて3年3組にお世話をいただき29回生同窓会が開催されました。中野正臣先生、梶田忠司先生、中野清秀先生にご臨席賜り、29回生96名が集い旧交を温めました。隔年で実施している同窓会の次回幹事は4組です。29回生全員が還暦を迎えた記念すべき同窓会の概略が次のように決まりました。

日時 2019年9月21日(土)16時~  
場所 神戸ベイシェラトンホテル3階  
神戸市東灘区向洋町中2-13  
(六甲アイランド)

会費 1万円(予定)

2次会は同ホテル内スポーツパブ「アリーナ」で予定(要別途会費)

詳細は出欠確認を含め往復はがきにて2019年1月に送付予定です。また宿泊希望者には同ホテル(天然温泉完備)も案内予定です。多数のご参加をお待ちしています。

連絡先不明の方が大勢おられますので繋がりのある同級生にお声掛けいただきますようよろしくお願いします。

◎還暦同窓会用ホームページ◎

<https://kanrekikinen.web.fc2.com/>

ユーチャー名 nagata29

パスワード 4kanreki

(兼吉 昭雄)



☆高30回生 我々30回生も還暦間近ですが、老け込むにはまだ早い。今年1月14日に神戸国際会館こくさいホールで開かれたTAIKO音楽祭で旧姓木村圭さん、佃謙二君、森田好彦君の同級生3名が神戸出身の太鼓演奏家木村優一さんプロデュース130人の大地演奏に出場されました。当日は同級生を中心に応援団も駆けつけ、大いに盛り上りました。彼らのチャレンジ精神に心地よい刺激を感じました。

また4月28日には市川町にある岡田俊彦君の別邸に同回生男女11人が集結しました。この日は、もう「平成」ではありません。現在、幹事団有志では、平成31年8月に会う時は、「全員58歳か」「還暦前やな」「孫がおるかな」――2019年やつたら、母校100周年の前年やな――等々:

現在、幹事団有志では、平成31年8月10日(土)の予定で卒業40周年の同窓会を含め130名以上の参加者がおり、大盛況に終わりました。

その時に話していたことですが、「次

に会う時は、全員58歳か」「還暦前やな」「孫がおるかな」――2019年やつたら、母校100周年の前年やな――等々:

この日は、もう「平成」ではありませんね。「新元号の元年」です。さあ、「新元号」は何になるのでしょうか? このワクワクした気持ちを胸に、まだ詳細は決まっていませんが、来年の夏を楽しみにしておいて下さい。

(柳澤 忠)

### 身も心も快晴だより

☆高31回生 平成26年8月に、卒業35周年の同窓会を行ってから4年が経とうとしています。あの日は、近畿地方に台風が直撃したにもかかわらず、恩師の方々を含め130名以上の参加者がおり、大盛況に終わりました。

現在、幹事団有志では、平成31年8月に会う時は、全員58歳か」「還暦前やな」「孫がおるかな」――2019年やつたら、母校100周年の前年やな――等々:

現在、幹事団有志では、平成31年8月10日(土)の予定で卒業40周年の同窓会を含め130名以上の参加者がおり、大盛況に終わりました。

その時に話していたことですが、「次に会う時は、全員58歳か」「還暦前やな」「孫がおるかな」――2019年やつたら、母校100周年の前年やな――等々:

この日は、もう「平成」ではありませんね。「新元号の元年」です。さあ、「新元号」は何になるのでしょうか? このワクワクした気持ちを胸に、まだ詳細は決まっていませんが、来年の夏を楽しみにしておいて下さい。

(柳澤 忠)

### 純粹意欲で天職創造中

☆高32回生 34回生の仲間は自分がやりたいこと(純粹意欲)から本当の仕事(天職)を創造している人が多く、いつも刺激をもらっています。

校長先生のご案内のと、当時を振り返りながらの1時間となりました。終了後は駅近くの中華料理店で打ち上げがありました。

(西野 彩子(旧姓 加藤))

級生達と模擬店巡りをしたり、学食のランチを食べたりとまるで学生時代に戻ったか?のような楽しい時間を過ごすことできました。

また校内見学ツアーガ実施されており、普段は入ることができない校舎や恐怖の神撫台グラウンドにも行くことができます。

(伊達 寛)

合間を縫って、久しぶりに再会した同

級生達と模擬店巡りをしたり、学食のランチを食べたりとまるで学生時代に戻ったか?のような楽しい時間を過ごすことできました。

瓦煎餅等のグッズの販売をお手伝いさせいただきました。

(伊達 寛)

### 新元号「元年の夏をお楽しみに

種の山菜と先発隊が買出てくれた食材で「春の山菜料理とBBQ」を楽しみました。

これらのイベントは、フェイスブックのグループ「長田高校30回生」で紹介しています。次回同窓会は2020年です。

(伊達 寛)

柴山慎一君が但馬から持参してくれた数種の山菜と先発隊が買出てくれた食材で「春の山菜料理とBBQ」を楽しみました。

これらのイベントは、フェイスブックのグループ「長田高校30回生」で紹介しています。次回同窓会は2020年です。

(伊達 寛)

### 30年の時空を超えて

☆高33回生 前回の学年同窓会から早や4年。皆さんお元気ですか。

タイトルの「9月22日新神戸集合」につ

☆高34回生 34回生の仲間は自分がやりたいこと(純粹意欲)から本当の仕事(天職)を創造している人が多く、いつも刺激をもらっています。

校長先生のご案内のと、当時を振り返りながらの1時間となりました。終了後は駅近くの中華料理店で打ち上げがありました。

(西野 彩子(旧姓 加藤))

### 純粹意欲で天職創造中

☆高35回生 34回生の仲間は自分がやりたいこと(純粹意欲)から本当の仕事(天職)を創造している人が多く、いつも刺激をもらっています。

校長先生のご案内のと、当時を振り

て何だ、とお思いの方。実は今年の神撫会総会の懇親会は、36回生が担当学年になります。26・46回生と共に企画・運営を行います。

詳細は3ページにご案内がありますが、そちらを読まない方も多そうなので(笑)、こちらでもご案内します。

9月22日18時、場所は新神戸「ANAクラウンプラザホテル」です。活躍する同窓生の紹介、ピアノ演奏、全員にプレゼントが当たる抽選会など企画も盛りだくさん。幹事学年ですので当日の運営についても協力が必要です。是非多数のご参加をお願いします。

詳しくはフェイスブック及びラインの「長田高等学校36回生」のグループでお知らせします。まだ参加されていない方はメールで山中宛ご連絡下さい。[co.jp](mailto:co.jp)

フェイスブック・ラインでは、過去の同窓会の写真の共有なども行っています。今後の同窓会開催の打ち合わせもそちらで行います。そろそろ……、というご意見もお待ちしております。

また、春と秋にお楽しみ登山として近場の山に登っています。この1年は4分割六甲全山縦走の後半の2区間、新神戸から記念碑台までと、記念碑台から宝塚まで区間を歩きました。最終区間は今までの区間を歩きました。

3の時に雨天中止になった区間なので初めて歩いたという人が何人いました。

(山中 劍)

☆高36回生 前回の学年同窓会から早や4年。皆さんお元気ですか。

タイトルの「9月22日新神戸集合」につ

### 恒例の東京同期会

☆高37回生 2018年1月2日、39回生の卒業30周年を記念して、大規模な同窓会を行いました。10年前に行つた大規

模同窓会以降、日頃からSNSでつながっている同級生が増えたことや、お正月で

☆高38回生 38名が1年ぶりのうれしい再会。

まず、母校創立100周年記念会館の設計コンペにて宇賀亮介君が設計者に決定したことなどを報告。優れた空間構成はもちろ

晴れ男晴れ女の効果バツグンの五月晴れの5月12日、文化祭のお手伝いに約40年振りに高校を訪れました。

神撫会のブースで、タオルや記念切手、瓦煎餅等のグッズの販売をお手伝いさせいただきました。

合間を縫って、久しぶりに再会した同

級生達と模擬店巡りをしたり、学食のランチを食べたりとまるで学生時代に戻ったか?のような楽しい時間を過ごすことができました。

また校内見学ツアーガ実施されており、普段は入ることができない校舎や恐怖の神撫台グラウンドにも行くことができます。

瓦煎餅等のグッズの販売をお手伝いさせいただきました。

(伊達 寛)

### 30年の時空を超えて

☆高39回生 2018年1月2日、39回生の卒業30周年を記念して、大規模な同

窓会を行いました。10年前に行つた大規模同窓会以降、日頃からSNSでつながっている同級生が増えたことや、お正月で

☆高40回生 38名が1年ぶりのうれしい再会。

まず、母校創立100周年記念会館の設計コンペにて宇賀亮介君が設計者に決定したことなどを報告。優れた空間構成はもちろ